









## Konzernmeisterschaften Kleinfeldfußball 2024



Am 28.06.2024 fand das heiß ersehnte Kleinfeldfußball-Turnier mit sechs Mannschaften statt. Der Austragungsort Krumpendorf, das nicht nur für seine Gastfreundschaft, sondern auch für die sehr guten Fußballanlagen bekannt ist.

## Villach: Souveräner Turniersieger

Die Mannschaft aus Villach dominierte von Beginn an. Mit einer Kombination aus technischer Finesse, taktischem Geschick und unermüdlichem Einsatz konnten sie alle ihre Spiele positiv für sich entscheiden. Ihre Leistung war sowohl defensiv als auch offensiv nahezu fehlerfrei, was ihnen den verdienten Turniersieg einbrachte. Villach zeigte sich in Bestform und ließ keinen Zweifel daran, wer die beste Mannschaft auf dem Platz war.

## Knappes Rennen um Platz 2 und 3

Um die Plätze 2 und 3 entwickelte sich ein spannender Wettkampf zwischen den restlichen Teams. Die Teams kämpften erbittert und schenkten sich nichts. Die letzten Spiele waren besonders spannend, als die Entscheidung um die Plätze buchstäblich in den letzten Minuten fiel. Am Ende konnte sich die Mannschaft "KS Erzeugung" den zweiten Platz sichern, gefolgt von der Mannschaft "GC Konzernkommunikation". Die Plätze 4-6 unterschieden sich nur aufgrund des Torverhältnisses.

## Zusammenfassung der Platzierungen

- 1. Villach (Turniersieger mit souveränen Leistungen)
- 2. KS Erzeugung (Sicherte sich nach spannenden Spielen den zweiten Platz)
- 3. GC Konzernkommunikation (Dritter Platz beim ersten Antritt der Mannschaft)
- 4. EL-Zentrallager (Zeigte beim ersten Antritt mit dem Trainergespann Thomas Gasser/Patrick Kaiser solide Leistungen)



- 5. Spittal (Trotz solider Leistungen reichte es aufgrund des schlechteren Torverhältnisses nur für den 5. Platz)
- 6. Klagenfurt (Konnte sich nicht durchsetzen und landete aufgrund des schlechtesten Torverhältnisses auf den letzten Platz)

Das Turnier war insgesamt ein voller Erfolg und bot spannende Spiele sowie beeindruckende sportliche Leistungen. Die knappen Entscheidungen sorgten für zusätzliche Spannung und zeigten die hohe Leistungsdichte der teilnehmenden Teams.

Ein Dank gilt allen Sponsoren, dem Zentral-Betriebsrat des KELAG-Konzerns und dem Landes-BSK sowie allen Unterstützern vom KSK Wörthersee. Wir freuen uns auf ein sportliches Wiedersehen!

Mit sportlichen Grüßen für den BSK Sparte Fußball Patrick Klösch und Guntram Kircher